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臺中榮民總醫院 112年廉政會報會議紀錄 

時間：112年 10月 30日（星期一）14時 

地點：本院行政大樓 7樓第 1會議室 

主席：傅雲慶  副院長（代理）                       紀錄：孫建鴻 

出（列）席人員：如出席人員簽到冊 

會議內容： 

壹、主席致詞： 

嘉義分院陳委員、埔里分院徐委員、各位廉政會報委員，大家好。 因

院長今日另有重要行程，所以由我來主持本院 112 年廉政會報。本年

度本院票選出來 4 位廉政楷模，其中本院薦報護理部陳雅惠督導長參

加輔導會 112 年廉政楷模榮獲當選，讓我們再一次地恭喜他們獲得廉

政楷模這項殊榮。另外，本院 112 年廉政會報新增 4 位委員分別是：

王委員素秋、林委員文綾、陳委員永娟及張委員碧華，這 4 位委員均

擔任護理部督導長職務，歡迎她們加入，一起參與本院廉政會報的運

作。 

貳、秘書單位報告：（詳會議資料） 

   一、上次會議主席指（裁）示事項執行情形 

     主席裁示：同意解除列管。 

   二、本院廉政工作執行要項報告 

     主席： 

     謝謝秘書單位政風室的廉政工作綜合報告及宣導，請問各位委

員是否還有需要補充或說明的地方？如果都沒有其他的意見提

出來討論，我們就進行下一個程序，請伍委員南彰專題報告。  

參、專題報告 

   工務室提報「本院第三醫療大樓新建工程進度說明（包括撥放空拍

及縮時影片）」（報告人：伍委員南彰）（略） 

     主席： 

謝謝伍委員的專題報告，請問各位委員有無相關的補充意見？如果

對於簡報內容沒有其他的意見要補充的話，我們就依議程進行到下

一個程序。  

肆、提案討論 
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為保障民眾知的權利，積極提升本院醫療廉能優質環境，建請本院

各相關單位，持續落實推動行政透明措施案。  

主席： 

政風室的提案，主要是希望各個單位持續落實推動行政透明的

措施。請問各位委員是否有補充意見提出來討論？另外也請秘

書單位政風室這邊提出具體的作法，供各位委員參考。 

政風室回應： 

政風室前已請各業管單位自行檢視現行各項行政作業流程，項

目包括：1.依法應公開之事項是否業已公開？2.公開之訊息是否

完整且正確？3.民眾是否容易取得並能夠解讀所公開之資訊？4.

其他有無需改進之項目？等等。目前本院規劃及已建置之行政

透明措施（業管單位），包括：本院徵才錄取即時訊息公告（人

事室）、本院自費醫療品項公告（醫企部）、太平間收費標準公

告（醫企部）、本院招標訊息即時公告（補給室）、食安專區公

告（營養室）、捐贈徵信公告（社工室）等。 

         主席： 

本院徵才錄取即時訊息公告是由人事室處理、本院自費醫療品

項公告與太平間收費標準公告都是由醫企部管理、本院招標訊

息即時公告由補給室來處理、食安專區公告由營養室辦理、捐

贈徵信公告則由社工室辦理，請這些單位依照政風室的建議，

還有這個提案的具體辦法來落實推動行政透明措施。 

         主席：請問各位委員有無補充意見？ 

         政風室補充： 

回應主席的意見及向主席與各位委員報告，關於上級推動行政

透明措施的重要函示，政風室遇案均會簽陳給院部長官核閱，

函示的重點部分或本院應配合執行的事項，均會請各相關單位

一起配合辦理。 

         主席裁示：  

非常感謝政風室的提案，這是個非常好的提案，本案照案通過。 

伍、臨時動議及主席結論 

 主席： 

我們從今天政風室準備的資料可以看到，政風室在今年辦理了很多

的廉政工作與活動，包括：協同教學部辦理112年寒暑假青少年醫療

體驗誠信研習營活動、舉辦公立醫療機構首場廉政平臺聯合啟動儀

式、辦理本院「醫法反賄選．守護你和我」廉政羽球邀請賽、辦理
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112年「醫商協力、簡政便民與企業誠信」研討會及辦理本院與臺中

地方檢察署「醫法廉政平臺交流研習活動」等等，感謝政風室今年

度辦理了許多的廉政工作與宣導，如果各位委員都沒有補充意見或

臨時動議的話，那最後謝謝兩位分院的院長及各位委員今天出席參

加本院的廉政會報，謝謝各位，我們散會。 

陸、散會（14時 50分） 


